

**Titel: Aufstellung von Bänken im Bereich des ehemaligen Freibades,
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 03.08.2021
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	26.08.2021	

Anfrage:

1. Ist durch die Verwaltung die Aufstellung von weiteren Sitzbänken im Bereich des ehemaligen Freibades geplant?
2. Wenn ja. Wann ist damit zu rechnen?
3. Wird die Anzahl der geplanten Sitzbänke bei der jetzt durchgeführten Sanierung des Strandbades als ausreichend erachtet?

Begründung:

Nach der sehr schönen und erfolgreichen Sanierung des ehemaligen Freibades gibt es sehr viele Anfragen an unsere Fraktion, dass es zu wenig Sitzbänke in diesem Bereich gibt. Da dieser Bereich sehr gut angenommen wird sollte hier schnellstens Abhilfe geschaffen werden.

Damit dieses Problem nach Sanierung der Badeanstalt nicht auftritt sollte man die Anzahl der Sitzgelegenheiten nochmals überprüfen.

Thomas Haack
Fraktion Bürger für Stralsund